



Die rustikalen Holzlaternen von Goldbach bringen gemütliches Licht ins Zuhause

Die unterschiedlich hohen Teelichthalter "Stuv" von Uccellino sind aus mussiver Eiche



WARMER KERZENSCHEIN

Sterne werden obendrein gerne als schmückende Motive für verschiedenste Produkte eingesetzt. Bei Goldbach sind die Holzlaternen mit einem Stern verziert, durch den das flackernde Kerzenlicht gemütlich hindurch scheint. In drei verschiedenen Größen von 10 bis 19 Zentimeter Höhen und mit einer Kordel versehen, können diese rustikalen Lichtbringer sowohl aufgehängt, als auch gestellt werden. Die Teelichthalter "Stuv" von Uccellino gibt es als 4er-Set mit unterschiedlichen Höhen, so dass sie den Raum schon ab der Adventszeit in stimmungsvolles Licht tauchen. Sie werden aus massiver Eiche in Deutschland gefertigt, an der Oberfläche rau gebürstet und anschließend mehrfach geölt. Es gibt dabei eine helle natur

geölte und eine dunkel geräucherte Variante. Mit einem Durchmesser von 7 Zentimetern sind sie für große Teelichter gedacht und die Höhen bewegen sich zwischen 8 und 20 Zentimetern. Ebenfalls mit einem Teelicht bestückt ist das neue "Deko Board" von Halbach Seidenbänder. Aus Kiefernholz ist es 30 Zentimeter lang und hat drei Schlitze zum individuellen Dekorieren. Es gibt zudem ein rundes "Deko Board" aus beschichtetem MDF mit einem Durchmesser von 25 Zentimetern. Als Dekoelemente zum Bestücken der Schlitzen werden aus 3 Millimeter starkem Holz der Schriftzug "Frohes Fest", Häuser und Bäume mit Gravur in natur und schwarz, ein großer gravierter Baum in natur sowie grün und Krippenfiguren in natur angeboten.

KLASSIKER

Die Krippe gehört zu Weihnachten genauso wie der Tannenbaum einfach dazu. Demi Art zeigt dabei eine interessante Symbiose aus handgeschnitzten Figuren, die mit Ölfarben bemalt und 25 Zentimeter hoch sind, zu einem schlicht geometrischen Krippenstall, der eine Höhe von 60 Zentimetern aufweist. Ebenfalls Weihnachtsklassiker aus Holz sind die Pyramiden aus dem Erzgebirge, die sich in immer wieder neuer Ausgestaltung zeigen. So wurde das Motiv der Weihnachtsbäckerei bei der Pyramide von Kleinkunst aus dem Erzgebi<mark>rge</mark> Müller vom Kinderliederstar Rolf Zuckowski mitgestaltet. Diese Spitzbogenpyramide greift alle wichtigen Elemente aus seinem berühmten Weihnachtslied auf und begleitet Familien damit durch die Wintermonate. Sie ist 30 Zentimeter hoch und das Pyramidengestell ist aus zertifizierter Sipo, eine Mahagoni Art gefertigt; weitere Holzarten sind Ahorn, Linde, Buche, Weißbuche und Amazakoe. Aufwendig detailliert besteht sie aus über 150 Einzelteilen.



Die Pyramide von Kleinkunst aus dem Erzgebirge Müller zeigt die Zuckowski Weihnachtsbäckerei

> Die Krippe von Demi Art spielt mit dem Kontrast von handgeschnitzt zu schlicht